
NUESTRO INVITADO
Con el actual Boletín de «L'Estendard,» se

cumple nuestro periplo por los pasados meses

del año 1975. A lo largo de todos nuestros

mensuales informativos hemos querido ir

plasmando la palpitante actualidad de nues

tra Sociedad Coral que hoy cobra un signifi
cado especial al ocupar este espacio como in

vitado de honor el Presidente de la misma,
Sr. D. Luis Sitjes Ballescá.

-Sr. Presidente, ¿cómo es la Sociedad que
Vd, tan acertadamente preside?
-La sociedad coral «Amics de la Unió» es

una sociedad adherida a la Federación de Co

ros de Clavé, por lo tanto es ante todo coral,
guardando entrañablemente todos los tesoros

que nos legó Josep Anselm Clavé, procurando
inculcar con nuestro ejemplo en todo el ám

bito de nuestra ciudad la consigna que de él

heredamos, «Virtut, Pogrés i Amor».

-¿Qué actividades olesarrolla?

-Principalmente y por mediación de la
«Rotllana» y del coro infantil promocionar la
hermandad en todos los hombres de buena
voluntad a través de nuestros cantos, porque
si como se dice «parlant la gent s'enten» po
dremos añadir que «cantant la gent s'esti
ma». Asimismo y tal como previene nuestros
estatutos sociales, estamos facultados para
organizar otras actividades culturales.
Actualmente contamos con una sección de

nominada «Grup de Fotografia i Cinema» que
por sus actividades, por la cuantía y calidad
artística de sus componentes es ya un grupo
importantísimo, logrando un inmejorable tra

bajo de equipo como se demostró en la ex

posición presentada sobre el tema de la ter
cera trabada y estoy seguro se confirmará en

la próxima exposición que presentará ahora
por Navidad.
Otra actividad muy importante ha sido la

creación de una Biblioteca, que poco a poco

se ha enriquecido con valiosas aportaciones
de particulares y de la adquisición, por la So

ciedad de colecciones de libros. Me gusta
resaltar que los lectores más asiduos son los

componentes del Coro Infantil.

-¿Cree qué son suficientes?

-No, pero somos partidarios de no pre-

cipitarnos y paulatinamente iniciar otras ac

tividades.

-¿Cree haber encontrado el equipo ideal
de trabajo en los hombres que componen su

junta directiva?

-Sí, el equipo directivo que actualmente

rige la sociedad, lo íntegra un grupo ante

todo de amigos apiñados por la misma idea
claveriana.

-¿Cuántos socios?

-Cerca de los seiscientos.

-¿Cuota de los mismos?

-Las cuotas son de veinticinco pesetas
mensuales, pero contamos con socios que vo

luntariamente pagan más, ya que existen
tres categorías de socios, número, de mérito
y de honor estos pagan cantidades que os

cilan de las seiscientas a las mil doscientas
pesetas anuales.

-Con estas cantidades que estamos bara
jando lógicamente no se cubren los gastos, ni
mucho menos, ¿Qué otros ingresos tienen?

-Principalmente la ayuda de nuestro Ayun
tamiento al que encontramos propicio y ge
neroso cuando la importancia del acto a rea

I iza r lo merece, graci as a estas aportaciones
hemos podido celebrar las <<trobades» anuales
de tan gratos recuerdos, también encontra
mos ayudas de las diferentes entidades de
ahorro y banco, industria y comercio y de
particulares que haciéndose cargo de nuestra
modestia cuando se les pide ayuda general
mente corresponden.

Quan el món s'adorm en la tenebra
i els primers estels borden el firmament,
en el llindar d'un portal encatifat de gebre
ha eixit un nou estel brillant i resplandent.

���
És Déu Infant que neix a l'establia
anem-hi tots a fer-li companyia,

Josep Font

-¿Cuánto tiempo lleva ocupando la Presi

dencia?

-Cuatro años.

-¿Por qué la acepté ? Por simpatía, por

vocación, o simplemente por gozar de una

popularidad?
-Bueno, esta pregunta yo también me la

he formulado, creo que al principio que por

alago, también por consideración a los seño

res que me lo propusieron, porque mi carác

ter se presta a meterme en aventuras de

este tipo, y principalmente porque tenía una

gran simpatía y afecto a la sociedad, por

cuanto, como nacido cerca de la Porxada, ya
me sentía un poco integrado a, la misma.

-¿Cuáles son los escollos más importantes
-si es que los hubo- que tuvo que salvar

o'pulir?
-El principal escollo a dificultad para mi,

fue captar el espíritu de la sociedad y apren
der a quererla, cosa que logré al ver la de
dicació� de cuantos formaban la Junta y prin
cipalmente la «Rotllana» así como la simpa
tía que goza en Granollers.

-¿Se siente satisfecho de su gestión?
-De mi gestión personal no, pero si de la

gestión del equipo directivo.

-¿Se ha sentido fracasado en algún mo:
mento?

-No; fracasado no, pero tampoco satisfe

cho del todo.

-¿Es cierto que la Sociedad Coral pasa

por una etapa, diríamos de transición?

-La transición no, pero sí la esperanza.

-¿Se siente optimista ante el futuro?

-Si no me sintiera optimista ante el fu-

turo, dejaría. inmediatamente la presidencia,
porque sin optimismo no hay futuro.
-¿Cree posible una Sociedad Coral sin la

«Rotllana»?

-Rotundamente no. La «rotllana» es im

prescindible para continuar la obra de nues

tro insigne maestro, y a través de esta obra

fomentar y enaltecer la cultura de nuestra

tierra.

-A propósito de, la «rotllana», Se dice que
sus actuaciones a lo largo del año son pocas.
¿Qué me dice al, respecto?
-Creo se tendrían que ampliar.
-Al principio, me habla]; a Vd., entre otras

cosas, del Grupo de Fotograf,ía. ¿Qué es en

síntesis este Grupo, y que tanto por ciento

de relación tiene con la Sociedad?
-El grupo de Fotografía y Cine está com-
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